

Por la Junta calificadora de aspirantes a cargos públicos, ha sido nombrado Jefe de la Guardia Urbana de nuestra ciudad, el Sargento licenciado, D. Rogelio Muley Pérez.

Ha fallecido en nuestra ciudad el prestigioso comerciante e industrial D. José Calzada Rifá, quien tenía instalados en Algemés (Valencia) y Sevilla, dos importantes fábricas de conservas, que junto con su comercio de exportación de frutas habían consolidado su nombre.

Por su carácter bondadoso, contaba con muchas simpatías en la población, por lo que su muerte ha sido muy sentida.

El Gobernador ha aceptado la dimisión del concejal directo, D. Salvador Burcet Carreras, siendo nombrado para sustituirle D. Federico Wirsing Wirsing.

En el desplazamiento efectuado por el primer equipo del C.E.I.D.A. al campo del Palafrugell, el domingo último, fué batido por 12 goles a 1.

Por dimisión de la Junta de Gobierno del Nuevo Casino la Constancia, ha sido elegida la siguiente directiva: Presidente, Miguel Massós; Vice-presidente, Jaime Cañet Alsina; Secretario, Eudaldo Caseras Iglesias; Subsecretario, Miguel Austri Juanola; Tesorero, José Saura; Bibliotecario, Benito Basart; Vocales, Jaime Ayemrich, José March y José Rigau.

El domingo último, se declaró un violento incendio en el garage de la fábrica de aglomerados que se está construyendo, en la antigua fábrica Magret, propiedad de D. Benito Planellas Caseras. Los daños son de consideración. No hubo desgracias personales.

I.M.

Mañana viernes, «Els savis de Vilatrista» en el Centro Parroquial. — Como inauguración de la temporada teatral, mañana día 18 será presentada por el elenco de la Agrupación Artística de A. C. local la original y divertidísima comedia de Santiago Rusiñol y G. Martínez Sierra «Els savis de Vilatrista» que se representará también el domingo en función normal de tarde.

El beneficio que resulte de la función del viernes pasará a engrosar el fondo recién iniciado para la construcción de la Capilla en el Asilo Municipal, destinada a las necesidades del Benéfico Establecimiento.

Es pues de esperar que los buenos ciudadanos corresponderán a este bello gesto de la Agrupación Artística y el Centro Parroquial disfrutando al propio tiempo de la fina ironía humorística de S. Rusiñol.

Fervor y alegría en el «Aplec de la Verge del Remei». — Tal como estaba anunciado, se celebró en la ermita de «Ntra. Senyora del Remei», el tradicional Aplec

Una enorme muchedumbre, llegada de las poblaciones vecinas con gran mayoría de nuestra ciudad, pasaron a ofrecer los tradicionales cirios, en cumplimiento de promesas o en petición de gracias.

Mientras en la Capilla, se desgranaban las oraciones, y en la playa sonaban alegres las notas de seis sardanas por la Cobla «La Principal de Palamós» en la Masía, convertida en típico merendero, se daba buena cuenta de suculentas porciones entre risas y cantos, que llegaban hasta dentro la Ermita. Con la puesta del sol, la fiesta dió fin emprendiendo todos el viaje de regreso, acompañados de las alegres canciones que en todo momento constituyeron la música de fondo de tan simpática fiesta.

Es un error y poco higiénico alquilar la **Máquina de lavar ropa**

Puede adquirir una, con facilidades de pago, en

JUAN PUIG

Verdaguer 13

así como cualquier

APARATO ELECTRICO

para su hogar

Retorno a las clases. —

Desde el pasado lunes día 14 los escolares han vuelto a la normalidad emprendiendo nuevamente el curso, interrumpido a poco de comenzar por la Disposición de la Delegación Provincial de Sanidad.

Las calles registran de nuevo el paso de la muchachada, que ha debido poner fin a una inesperada ampliación de los días de vacaciones.

Cacería de jabalíes en Romanyá. — El pasado sábado día 12, un numeroso grupo de cazadores se dieron cita en la vecina población de Romanyá juntándose cerca de cuarenta escopetas, entre los tiradores de Gerona, San Feliu, Castell d'Aro y del propio Romanyá de la Selva,

En aquella hermosa comarca, dieron muerte a tres ejemplares el mayor de los cuales debía tener un peso aproximado de 60 kgs.

Fueron vistos varios ejemplares más, si bien no se les

dió captura.

La noticia, aparte su importancia por el mérito de los cazadores, tiene un especial interés al demostrarnos que, después de tanto tiempo sin rastro de ello, vuelve esta especie a poblar nuestra comarca, con el natural regocijo de los cazadores.

Resultado final del X Campeonato de pesca al lanzado. — En nuestra playa dió fin, el pasado Domingo día 13, el Campeonato de Pesca del año en curso, organizado por la Asociación de Pesca Marítima de nuestra ciudad.

Los vencedores de esta quinta y última prueba iniciada a las 8 de la mañana, y finalizada a las 6 de la tarde, fueron en primer lugar: Félix Remus, con 5.435 puntos, en segundo Ramón Durán con 1.610 y tercero, 1.560 puntos Martín Navarra.

La clasificación general del Concurso es la siguiente:

1 Félix Remus, 10 610 puntos; 2 Arnaldo Recasens, 9450; 3 Narciso Soler 5850;



miscelánea de ACTUALIDAD

Psicosis, satélites y otros condimentos

Vivimos el tiempo de las psicosis. Unas se suceden a otras en nuestros quehaceres cotidianos y aunque uno no quiera, se tiene que bailar al son del último cuplé. A la psicosis gripal le ha seguido la interplanetaria. La primera nos venía de lejos; del lejano Oriente. La segunda no viene, que se va. Se va por las alturas y se dice que es el primer paso para llegar a la Luna dentro de muy pocos años. Y se disputan la llegada, queriendo todos ser los primeros. Y se estudia la astronáutica, con la idea de vencerlo hasta ahora invencible, lo hasta ahora inescrutable.

Mientras tanto, hay una de astronáutica, que perteneciendo a la tierra, no se estudia lo suficiente para que podamos vencerla, dominarla.

¿Qué cuál es esta astronáutica? Pregúntensela a unas científicas eminentes: nuestras sufridas amas de casa.

Un ahorro que pierde interés

Esta virtud que alguien combatió diciendo que era un vicio, pero que la práctica nunca le dió la razón, buscó siempre alicientes para no decaer en su alto significado de constancia. Las huchas han sido y siguen siendo, todavía, el emblema de esta virtud. Ellas debían tragar, en un tiempo, piezas de dos céntimos — ¡Quién lo diría! — Luego, debieron ser de a cinco céntimos. Más hacia acá, ya les tocó el turno a las piezas de cupro níquel de a veinticinco céntimos y así has-